

Une lumière brille dans le monde

Voici le temps de l'Avent. Voici le temps où Dieu advient en notre humanité. Voici le temps où l'homme advient en Dieu. Advenir, c'est regarder en avant pour vivre l'aujourd'hui de la condition humaine.

L'Avent est le temps de la préparation à un événement qui est déjà là et qui porte ses fruits tout au long de l'histoire humaine: la venue de Dieu chez les hommes. Dieu s'est inscrit dans le temps des hommes pour préparer la venue de son Fils. D 'Abraham à Jésus, de génération en génération, d'avancée en recul, d'alliance en rupture, le chemin de Dieu traverse inéluctablement l'histoire si fragile de la destinée humaine.

Aujourd'hui, des hommes et des femmes s'interrogent sur leur ad-venir. L'horizon de leur vie ne s'étend guère au-delà de quelques mois, quelques jours... Ils n'attendent plus rien des autres et d'eux-mêmes. Le temps de l'Avent est le temps de l'espérance. Cette espérance est celle de la fraternité. Espérer le Messie, c'est donner corps à cette espérance à travers ce que nous faisons pour rendre la vie des hommes plus belle et plus digne. Attendre Dieu dans la vie des hommes, c'est faire ad-venir cet homme nouveau libéré de l'esclavage de l'enfermement, de la peur, de l'angoisse et du mépris de soi. Attendre Dieu, c'est vivre ensemble d'un regard mutuel.

Le monde a cruellement besoin d'espérance et nous pouvons tous contribuer à redonner de l'espérance à ceux qui en manquent ou qui n'en ont plus. Ces rencontres que nous vous proposons de vivre dans la paroisse durant ce temps de l'Avent sont un exemple simple et facile à réaliser de notre responsabilité à partager cette espérance. Vivre un temps gratuit, fraternel et éclairé par la lumière du Seigneur : c'est le plus beau cadeau que nous pouvons offrir.

Nous sommes chrétiens parce que nous croyons en celui qui vient au-devant de nous pour réaliser sa promesse. Si nous nous tournons vers le passé, c'est uniquement pour contempler la fidélité de Dieu à travers les siècles mais pas par nostalgie. L'élan missionnaire auquel nous invite notre évêque pour les années à venir doit nous encourager à donner corps à l'espérance pour notre communauté paroissiale. Cessons de regarder avec les yeux de l'amertume, du regret ou du soupçon : ce n'est absolument pas une attitude évangélique. Chacun est invité à entrer dans cet élan missionnaire en faisant confiance à l'oeuvre de l'Esprit en nous, en vivant toujours une plus grande communion avec tous et en partageant dans la joie notre désir que la lumière de Bethléem illumine le monde.

Abbé Sébastien Courault

Contacts

Abbé Sébastien COURAULT - 2 place de l'église 58470 Magny-Cours
03.86.58.10.99 / 06.81.21.65.36
paroisse.nd-entre-loire-allier@nievre.catholique.fr

Ouvrir son coeur pour accueillir Jésus

Pour vivre ce temps privilégié de l'Avent qui nous prépare à ouvrir notre coeur à la venue de Jésus, nous vous proposons de vivre tous ensemble des moments de partage.

Le dimanche après-midi (ou un autre moment de la semaine) nous vous invitons à vivre une rencontre d'amitié et de prière. Rendez une visite à des personnes isolées ou malades ou laissez-vous visiter, invitez quelques personnes chez vous ou laissez-vous inviter chez une autre, allez voir une personne à la maison de retraite ou à l'hôpital... Peu importe le lieu, ce qui compte c'est la rencontre. A cette occasion vous aurez préparé, si vous le pouvez, un gâteau, des sablés de Noël, un pain d'épices ou tout autre spécialités que l'on partage pendant l'Avent et vous partagerez un goûter et un temps de prière.

Un livret vous sera distribué aux messes pour vous aider à vivre un temps de prière, il y aura également des contes de Noël qui vous permettront d'animer un temps avec des plus jeunes au moment d'installer la crèche. Nous vous proposons aussi de confectionner un objet qui décorera les crèches de nos églises sur lequel vous inscrirez une joie que vous avez envie de partager.

Ensemble, en paroisse, nous ouvrirons ainsi nos coeurs aux autres pour mieux ouvrir notre coeur à Jésus. Nous pourrons surtout associer de façon plus particulière ceux qui sont malades ou isolés. Réservez vos dimanches après-midi de décembre !

Passer en 2017 autrement

Nous vous proposons de passer la **soirée du 31 décembre** autrement en vivant la soirée dans la prière et l'amitié. Nous nous retrouverons à Magny-Cours

- à **20h**, nous célébrerons la **messe** en action de grâce pour l'année écoulée
- à partir de **21h15** un **repas** au presbytère pour partager un moment d'amitié (chacun apporte de quoi garnir la table)
- à **23h30** une **veillée de prière** dans l'église nous aidera à terminer 2016 et commencer 2017 avec le Seigneur : nous lui demanderons de nous combler de ses grâces tout au long de l'année
- nous terminerons cette soirée en échangeant nos voeux autour d'un vin chaud ou d'un chocolat

vous êtes tous les bienvenus et pour faciliter l'organisation: merci de vous **inscrire pour le repas** auprès du Père Sébastien

L'équipe MCR nous parle d'elle

Au nom de notre équipe composée d'adhérents fidèles au mouvement depuis de nombreuses années, nous voulons rendre grâce pour les thèmes proposés au fil des ans.

Cette année "l'Homme Nouveau" semble providentiel, après avoir vécu en harmonie avec notre pape François et notre Eglise, l'année de la Miséricorde divine !

Lors de la canonisation d'Elisabeth de la Trinité, notre pape, après avoir commenté le passage où Moïse sur la montagne obtenait, avec ses mains levées vers le Seigneur, la victoire de Josué dans la plaine, a terminé ainsi : "*Aidez-nous les uns les autres à garder les mains levées, dans la prière et la louange pour que la Miséricorde Divine puisse gagner dans notre monde actuel*"

Ce sera la vocation de cette équipe qui avance en âge et qui deviendra ainsi le "**Monastère invisible**" de notre Eglise.

Pour les enfants

Diverses propositions sont faites aux enfants de la catéchèse pour vivre le temps de l'Avent: temps de prière, rencontre dans les maisons de retraite...

Une célébration pour les petits de **3 à 8 ans** est prévue le mercredi **21 décembre à 15h30** à l'église de Saint Pierre.

Une rencontre de formation et de jeux est proposée à ceux qui servent déjà la messe ou qui voudraient commencer. Rdv le **samedi 24 décembre à 11h** à l'église de Saint Pierre.

Carnet

Ont été accompagnés par la prière de l'Eglise lors de leur passage vers le Père:

- Daniel Poyeton le 4 novembre à Saint Pierre
- Evyline Mezrette le 8 novembre à Magny-Cours
- Marie-Thérèse Duport le 12 novembre à Azy
- Denise Lahaye le 16 novembre à Saint Parize
- Marie-Louis Fanel le 16 novembre à Chantenay
- Jean Denis le 16 novembre à Saint Pierre
- Monique Blot le 17 novembre à Chantenay
- Henri Ridon le 18 novembre à Saint Pierre
- Marie-Jeanne Andrieux le 21 novembre à Saint Pierre
- Roger Turco le 25 novembre à Langeron
- Juliette Sworowski le 26 novembre à Saint Parize



Calendrier des messes en semaine

mercredi 30 novembre 18h : Magny-Cours
jeudi 1er décembre 10h : Saint Pierre
vendredi 2 décembre 17h : Feuillantines

mardi 6 décembre 11h : CLS
mercredi 7 décembre 18h : Saint Parize
jeudi 8 décembre 10h : Saint Pierre
vendredi 9 décembre 18h : Chantenay

mardi 13 décembre 11h : Foyer Jeanne d'Arc
jeudi 15 décembre 10h : Saint Pierre
vendredi 16 décembre 17h : Feuillantines

mardi 20 décembre 11h : CLS
mercredi 21 décembre 18h : Saint Parize
mercredi 21 décembre 19h : adoration à Chantenay
jeudi 22 décembre 10h : Saint Pierre
vendredi 23 décembre 18h : Chantenay

Intentions de prière du Saint Père

Pour que soit éliminé partout dans le monde le scandale des enfants soldats.

Pour que les peuples d'Europe redécouvrent la beauté, la bonté et la vérité de l'Evangile qui donnent à la vie, joie et espérance.

Groupe biblique

Le groupe biblique reprend avec l'évangile de Matthieu comme programme cette année. La prochaine rencontre sera le 15 décembre à Saint Pierre, salle Jeanne d'Arc.

Adoration

Un temps d'adoration du Saint Sacrement vous est proposé le mercredi 21 décembre à 19h à l'église de Chantenay

Chorale

Les répétitions de la chorale auront lieu le lundi 5 décembre à 10h30 et le lundi 19 décembre à 10h à l'église de Saint Pierre.

Marché de Noël

Le marché de Noël à Nevers aura lieu les 9, 10 et 11 décembre. La paroisse de Nevers centre tiendra un stand sur le marché pour se faire connaître et dans l'église saint Pierre plusieurs activités seront proposées: découverte de la crèche, animations par les jeunes pro, concert d'orgue, dessins d'enfants... Vous trouverez le programme sur le stand.

Le Père Sébastien assure des permanences. Pour pouvoir le rencontrer ou le joindre au téléphone:

le mercredi de 17h à 18h: presbytère de Magny-Cours
le jeudi de 10h30 à 11h30: salle Jeanne d'Arc à Saint Pierre ou sur le marché
le samedi de 9h30 à 10h30: presbytère de Magny-Cours

Calendrier des messes dominicales

Deuxième dimanche de l'Avent

Samedi 3 décembre

18h : messe à Chantenay (*Denise Tisserand et fam Tisserand-Bourgade*)

Dimanche 4 décembre

10h30 : messe à Magny-Cours (*Jean Simonin*)

Solennité de l'Immaculée Conception

Jeudi 8 décembre

10h : messe à Saint Pierre

18h30 : messe à la chapelle du couvent Saint Gildard

Troisième dimanche de l'Avent

Samedi 10 décembre

18h : messe à Saint Pierre, célébration de la confirmation (*Jacques Thevenet ; fam Berger-*

Saltarin)

Dimanche 11 décembre

10h30 : messe à Saint Parize (*familles Segaud-Tisier*)

Quatrième dimanche de l'Avent

Samedi 17 décembre

18h : messe à Magny-Cours

Dimanche 18 décembre

10h30 : messe à Chantenay (*Jacques Michard et fam Michard-Bougnaud ; Maurice Beynet*)

Solennité de la Nativité du Seigneur

Samedi 24 décembre

18h30 : messe à Saint Parize

21h : messe à Saint Pierre (*Monette Jamme*)

Dimanche 25 décembre

10h30 : messe à Magny-Cours (*fam Baudet-Thonier*)

Solennité de Sainte Marie, mère de Dieu

Samedi 31 décembre

20h : messe à Magny-Cours

23h30 : veillée de prière à Magny-Cours

Dimanche 1er janvier

10h30 : messe à Chantenay

Solennité de l'Épiphanie

Samedi 7 janvier

18h : messe à Saint Pierre (*Michel Baudet*)

Dimanche 8 janvier

11h : messe à Saint Parize